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内容提要 

1、肝移植是王正昕主任主刀 

2、每年能做 200例，今年己做了快 200例了。 

3、今年会比去年多。 

4、这个我哪知道？原則上他们这个供肝肝源是保密的呀！ 

 

录音内容 

调查：那个…那个… 

医生：喂? 

 

调查：就是你接的，接的我的电话吗？就～ 

医生：对对对！ 

 

调查：关于肝移植，我还有一个问题忘了问您了，我得跟我…我那个朋友说，价

格大约多少钱呀？这种那个…吔肝移 植的价格？ 

医生：费用啊！？ 

 

调查：啊，费用。 

医生：这个我也不是很清楚啊，这个得…这个我也不是很清楚啊！你得问他们呀！ 

 
调查：我想问吶那个郑大夫，就是像咱们…这个华山医院啊，主要是哪个大夫，

哪个主任在做主手术啊？也就刚才你说的王主任。 

医生：王正昕主任。对！王正昕主任，你可以查網查得到的。 

 

调查：噢。 

医生：好吧！ 

 

调查：您刚才说… 

医生：哎哎！ 

 

调查：您刚才说那个你象一年二百多例，是指的去年吧？不是以前吧？以前应该

是更多吧？好像我听他们说，你们医院做得，比以前做得，更比二百还多

呢！ 

医生：怎么可能呢？ 

 

调查：不可能啊？ 

医生：这…这我们华山医院，才开展了没几年呀！ 

 

调查：噢~没几年呀？你们那你们医院… 

医生：對，才开展了没几年！ 



 

调查：噢！没几年。因为我…我知道，我就有日本朋友说哈， 

他有些日本朋友就来你们这儿做过。是…是有这回事 

吧？ 

医生：这个我不清楚。 

 

调查：噢！你不清楚？就是…如果是日本的朋友，能不能来 

这儿做，你不知道？您…您刚才说的今年做了将近二 

百例的话，吔都是这个健康的吧？都是年轻人的供体 

还是老人呢？ 

医生：这个我不知道呀！这个我哪知道？他们这个供肝肝源 

是保密的呀！原…原则上呀！ 

 

调查：噢~就是说供… 

医生：我不参与诊疗，我怎么会知道他们这个供肝，到底情况怎么样呢？ 

 

调查：噢~ 

医生：我不参与诊疗，我怎么会知道这些具体情况呢？ 

 

调查：噢！您…您说今年那个做的就将近二百例的话，都是王主任一个人做吗？

都他…呃做这个刀…主…主刀吗？ 

医生：对呀！这…这个…你…你…你要不然这样吧！你直接去挂他的门诊，去咨

询好吧！ 

 

调查：哦。 

医生：我这没法给你解释这么多的问题！ 

 

调查：好嘞，好嘞。 


